

(نموذج رقم ١/٥ ت. س ٢٠١٦)

رقم الشياخة/ المدينة/ القرية :
مسلسل الأسرة : م
تابع الأسرة :



١٣٠٦٠٢٢٠١٦٠٠٥

رقم منطقة السجل بالشياخة/ المدينة/ القرية :
رقم منطقة المعاون بالوحدة الإدارية :

استمارة الأسرة والظروف السكنية

عدد أفراد الأسرة
ذكور
إناث
جملة

استمارة رقم :

موقع المسكن من المبني :

الرقم القومي لرئيس الأسرة / أو معطي البيان :
رقم التليفون / رقم الموبايل :

للعداد: عند إستيفاء البند (١٢٣) يقوم العداد بتوجيه السؤال التالي الى الاسرة : هل يوجد بالأسرة فرد معاق لدية صعوبة حركية أو ذهنية أو حسية تعوقه عن ممارسة حياته بمفرده بصورة طبيعية ؟

Table with columns for demographic and economic data. Includes fields for gender, marital status, occupation, and household details. Includes a grid for recording responses to various questions.

جدول (٣) ذوي الإعاقة (نوع الصعوبة أو الإعاقة) (إجابة رقم ٢ بالسؤال ١٢٣) : جدول (٤) التلخيص من القمامة: جدول (٥) المصريون المتواجدون في الخارج : (٦ شهور فأكثر)

Table for recording disability and migration information. Includes sections for disability types (302), summary of waste (4), and Egyptians abroad (5).

جدول (٦) الحيازات الزراعية هل لدى الأسرة حيازة زراعية؟ ١- نعم ٢- لا (في حالة الإجابة بنعم يستوفي الجدول)

Table for recording agricultural land ownership. Includes columns for land type, ownership status, and other agricultural details.

